

6. Unsere ehemaligen Standorte/Kasernen

Carl-Schurz-Kaserne Hardheim

Wiederauferstehung

Nachdem die Verteidigungsministerin am 06. Dezember 2018 im Rahmen ihres Truppenbesuchs in Munster die politische Entscheidung über die Neustationierung eines Panzerbataillons in der Carl-Schurz-Kaserne verkündete, war die Freude in Hardheim natürlich groß.

So wird neben der bereits in der Carl-Schurz-Kaserne befindlichen Stabs- und Führungskompanie (SOCC) zusätzlich das Panzerbataillon 363 aufgestellt und stationiert. Die SOCC wird auf 175 Dienstposten aufwachsen, das neue Panzerbataillon auf 450. Zu den insgesamt 625 Soldaten kommen noch ca. 50 zivile Mitarbeiter.

Auf Grund der Tragweite und der zukunftsweisenden Bedeutung dieser Entscheidung ließen es sich natürlich auch die in erster Linie mitverantwortlichen Politiker nicht nehmen, an diesem historischen Moment persönlich teilzunehmen.



Thomas Difloé
Foto: Thomas Difloé



Bild 20 Wiederauferstehung des Standortes Hardheim

Volker Rohm, Alois Gerig, Ursula von der Leyen, Achim Brötel (von links)

Bild: Bundeswehr/Torsten Kraatz

